

Club Cyclotouriste du Laizon



AG 2020

Madame, Monsieur,

Voici les rapports de l'Assemblée Générale 2020, qui n'a pas encore pu se tenir en raison de la situation actuelle et des restrictions de réunion de personnes.

SOMMAIRE

- Mot du président p. 2
- Rapport moral p. 3
- Rapport d'activité des sections : jeunes p. 5
- Rapport financier p. 6
- Projets 2021 p. 7
- Budget prévisionnel p. 8

Bien respectueusement,

Le CC Laizon



Mot du président

Tout d'abord, le bureau et moi-même souhaitons remercier les communes et les partenaires qui nous ont aidés financièrement ou d'une autre manière à savoir : OUILLY-le-Tesson, Potigny, Soumont-Saint-Quentin, Villers-Canivet, l'USPF, la Fédération Française de Cyclotourisme et le Conseil Départemental, ainsi que les journalistes pour leurs articles.

Ensuite, je remercie les membres et les non-membres du bureau qui nous ont aidés pour les différentes manifestations que l'on a organisées ou participées cette année : goûter de la galette, le 1er mai (la préparation au moins), le pique-nique du club et le forum des associations de Potigny.

Le début d'année 2020 fut marqué par la crise de la COVID qui nous a malheureusement contraints dans notre loisir. Nous avons pu reprendre les sorties en milieu d'année pour repartir dans les restrictions en fin de saison.

Devant les contraintes d'organisation et de gestion, nous n'avons pas pu organiser nos sorties (*Randonnée du Muguet* et *Laiz Etoiles*). Année où nombre de manifestations ont été annulées et reportées à 2021.

Mais 2021 commence avec des restrictions et je ne sais pas quand tout reprendra normalement. Nous vous tiendrons au courant du programme de l'année.

Activités 2020 du Bureau : vœux de l'USPF, AG du CODEP, de l'USPF, du COREG, le criterium cycliste de Potigny, le forum des associations de Potigny.

Le bureau était composé de :

Joachim MARIE	président/trésorier
Jean Gabriel VINCENT	vice-président
Thomas PALMETTI	secrétaire
Hervé BOULAY	secrétaire adjoint
Eric MASSARD	trésorier adjoint
Véronique DAVID	membre
André SCHANEN	membre
Yvan QUERNET	membre
Yannick BIZIEN	membre

Joachim MARIE



Rapport moral de la saison 2020

La saison 2020 a commencé par son traditionnel goûter de la galette, le 25 janvier, à la salle des fêtes d'Ouilly-le-Tesson. Pour l'occasion, 35 personnes ont partagé le moment pour espérer tomber sur la fève et devenir la reine ou le roi de la journée.

Le début du mois de janvier coïncide avec les cérémonies de vœux. Le club a donc été représenté le 16 janvier par André et Hervé pour la remise des trophées de l'USPF, puis par Thomas le 26 janvier pour les vœux du Maire de Potigny.

Début mars, c'est la reprise officielle de la saison, le premier dimanche. Cette année, c'est donc le 1^{er} que nos courageux rouleurs se sont retrouvés pour la traditionnelle tournée des communes. Le samedi suivant, le 7, ce furent les enfants du Point Accueil Jeunes (PAJ) qui ont retrouvé les chemins de terre et les passages en forêt.

La suite de la saison a été un peu plus chaotique, à cause d'une pandémie mondiale que nous avons certes vue venir, mais dont nous n'avions pas anticipé les conséquences directes sur nos vies et notre sport.

Ainsi, dès le 13 mars, la fédération avait décidé de suspendre toutes les activités de rassemblement au sein de tous les clubs accueillant des jeunes dont les point accueil Jeunes. Le PAJ a donc été fermé, « jusqu'à nouvel ordre ».

Puis le confinement a été national et a impacté aussi la section adulte : plus de rassemblements le samedi après-midi pour les féminines, ni le dimanche matin et le jeudi après-midi pour les adultes.

La période à la maison se prolongeant, c'est tout naturellement que la Préfecture nous a indiqué que notre Randonnée du Muguet prévue pour le 1^{er} mai ne pourrait avoir lieu. Nous avons pris acte de cette décision et avons convenu de ne pas décaler l'édition à une date ultérieure dans la saison : il ne peut y avoir une « Randonnée du Muguet » qu'en mai, lorsque la fleur est éclos.

Le déconfinement a permis au groupe des adultes se reformer, avec maintenant un aspect supplémentaire dans notre sport : la distanciation physique et le respect des gestes barrières.

Les jeunes du PAJ ont repris pour une séance fin juin, histoire de se retrouver après cette longue période et avant de partir tous en vacances scolaires.

La pandémie n'étant pas encore terminée, ce sont deux objectifs 2020 qui se sont trouvés annulés pour 2020 et décalés à l'année prochaine : la Semaine Fédérale de cyclotourisme qui devait se avoir lieu à Valognes et à laquelle comptaient participer plusieurs de nos licenciés ; et Toutes à Toulouse où les féminines du club devaient effectuer un voyage itinérant entre Potigny et la Ville Rose pour participer à l'événement fédéral. Ce sont des déceptions pour le temps investi mais étant donné que ce ne sont que des reports, c'est une motivation pour cette nouvelle saison 2021 à venir.

A la rentrée scolaire, c'est le temps des forums des associations. Nous donc avons participé à celui de Potigny le 5 septembre.

Le 6 septembre, c'était notre journée pique-nique. Une dizaine de licenciés se sont retrouvés et ont rejoint la Pointe du Siège (à Ouistreham) pour y pique-niquer le midi, puis sont rentrés à vélo. Au total, 90 kms pour cette journée sympathique.

Le Point Accueil Jeunes a aussi repris à la rentrée, au moins jusqu'aux vacances de la Toussaint. Le club n'a pas prévu pour le moment d'accueillir de nouveaux dans le PAJ, par manque de moyens d'encadrement.

La fin de saison 2020 devait être rythmée par les assemblées générales : celle du comité régional de Normandie le 21 novembre à Houlgate, celle du CC Laizon fin novembre/début décembre, celle du comité départemental du Calvados le 19 décembre à Colomby-Anguerny. Cependant, la situation sanitaire et le second confinement auront eu raison de toutes ces AG. Celle du CoReg est décalée à mars, celle du CoDep à une date ultérieure. Quant à notre AG CC Laizon, nous ne savons pour le moment quand elle pourra avoir lieu.

La saison prochaine sera soumise aux conditions sanitaires et aux règles et arrêtés préfectoraux en vigueur. Nous avons quand même des projets : l'organisation de notre Randonnée du Muguet le 1er mai, la participation à la Semaine Fédérale à Valognes fin juillet, le déroulement du Voyage Itinérant entre Potigny et Toulouse suivi des festivités de Toutes à Toulouse pour les féminines du club, l'organisation de notre randonnée VTT nocturne Laiz Etoiles fin septembre.

Notre passion pour notre sport reste intacte malgré toutes les difficultés que nous avons pu rencontrer cette année. Notre amour pour le vélo n'en est que plus fort.

Cette saison, l'effectif du club était composé tel que :

Licenciés de moins de 18 ans : 13 dont 3 filles et 10 garçons

Licenciés adultes : 22 dont 5 femmes et 17 hommes

Soit au total 35 licenciés : 8 féminines et 27 masculins

Thomas Palmetti



Rapport du PAJ

D'abord, quelques chiffres :

- 12 Enfants en 2020 contre 12 Enfants en 2019 → aucun départ - effectif constant
- Moyenne assiduité des enfants : 7 Enfants en 2020 contre 7 en 2019
- Moyenne assiduité des encadrants : 2 pour 2020 contre 2,5 pour 2019
- Distance moyenne parcourue par les G1 : 27 Kms avec un maxi à 40 Kms
- Distance moyenne parcourue par les G2 : 19 Kms

Le PAJ, sur cette année 2020 particulière, a fonctionné sur 12 séances (contre 23 Séances l'année dernière). La menace du covid 19, l'entrée de certains enfants en étude supérieure n'a nullement entamé la motivation des G1 et G2. L'amélioration de leur performance fut également au rendez-vous.

Aucune sortie extérieure n'a pu être organisée au regard du contexte que nous connaissons toujours aujourd'hui.

Fin novembre 2019, 3 enfants (Chloé Blais, Erwann Bizien et Pierre Quernet) se sont rendus à Jumièges pour suivre une formation « jeune éducateur fédéral ». Chloé et Pierre ont ou vont avoir 18 ans cette année. Erwann prendra 18 ans sur 2021. Nous allons donc potentiellement avoir 3 jeunes encadrants au sein du PAJ. Il appartient aux encadrants actuels d'intégrer cette équipe de jeunes dans les projets du PAJ. Sur 2021, avec ce changement de statut pour Chloé, Pierre et Erwann, l'effectif « Enfants » du PAJ se trouvera diminuer. Le sujet de l'intégration de nouveaux enfants sera incontestablement abordé sur l'année 2021.

Je voudrais remercier Régis Fouques, vététiste et parent d'un des enfants du PAJ qui a accompagné à plusieurs reprises le groupe des G1. Sa connaissance des chemins et sentiers autour de Potigny nous a permis d'enrichir certains parcours du samedi après-midi.

L'équipe encadrante future du PAJ offre de nouvelles perceptives et aura l'objectif de préparer l'avenir.

Yannick



Bilan financier 2020

<i>Arrêté au 31/10/2020</i>	RECETTES	DEPENSES
Assurance		272,00
Licences	1 048,00	1 168,00
Fonctionnement		128,02
Formation		0,00
Renonciation aux frais	3 083,19	3 083,19
Subventions	1 808,00	
Investissement		55,00
Vente vêtements	659,00	247,84
Galette des rois		114,92
Laiz'étoiles	5,00	13,03
1er Mai	0,00	0,00
Sorties extérieures		12,50
Toutes à Toulouse		293,22
Total (<i>en euros</i>)	6 603,19	5 387,72
	Positif	1 215,47

BALANCE

Disponible 2018/ 2019	4 479,22
total recettes 2019/2020	6 603,19
positif	11 082,41
total dépenses 2019/2020	5 387,72
Disponible après exercice 2019/2020	5 694,69

Banque " CE"	5 694,69
Livret A	3 008,26
fond de caisse	124,00
Disponible après exercice 2019/2020	8 826,95



AG 2020 – Club Cyclotouriste du Laizon

Projets 2021

Pas de goûter de la galette : pas de rassemblement de public pour le moment (janvier)

Reprise officielle de la saison le 7 mars

Randonnée du Muguet à fontaine-le-Pin le 1er mai

Semaine Fédérale à Valognes du 25 juillet au 1^{er} août

Toutes à Vélo – Toulouse 2020 les 11 et 12 septembre

Laiz Etoiles en septembre

Achat de bancs, gobelets, bacs, jerricans

Achat de tenues pour les bénévoles

Prochaine AG : *date à définir*

Tarif des licences – saison 2021

Adulte : **50,00 €**

Couple : **84,50 €**

Jeunes (-18 ans) : **17,00 €**

Jeunes (18-25 ans) : **33,50 €**

Pour répercussion du 1^{er} confinement (3 mois d'inactivité) : nous faisons un rabais sur les reprises de licence (valable donc uniquement pour les licenciés de la saison passée, soit la saison 2020)

Licences jeunes (-18 ans) : - 5€ sur la licence 2021

Licences (18-25) : -10€ sur la licence 2021

Licence adulte : -10€ sur la licence 2021

Licence couple : -20€ sur la licence 2021

La prise des licences se fera prochainement. Nous vous communiquerons les dates ultérieurement.

Budget prévisionnel 2021

	Recettes	Dépenses
Fonctionnement		300
Licences	1 700	1 100
Subventions	2 400	
1er Mai	1 200	1 000
Formations		300
Téléthon		100
Semaine Fédérale		400
Tous à vélo - Toulouse		2 000
Sorties extérieures		200
Tenues club	2 300	
Investissement		2 000
Renonciation aux frais kilométriques	3 500	3 500
Total (<i>en euros</i>)	11 100	11 100